

JUBILACION DE BENITO ALONSO

Como jefe de archivo de
la Audiencia habanera

Después de más de cuarenta años de labor en la Administración de Justicia de Cuba, acaba de jubilarse voluntariamente nuestro fraternal compañero señor Benito Alonso y Artigas, quien se acoge al retiro judicial como jefe de Archivos de la Audiencia de La Habana, cargo que ha desempeñado últimamente durante más de veinticinco años consecutivos. El compañero Alonso y Artigas ingresó en el Poder Judicial como secretario del Juzgado de su pueblo natal,



Benito Alonso Artigas

La Salud, en el año 1917; fue secretario del Juzgado Municipal de San José de las Lajas; oficial de la Audiencia habanera, y laboró en el Tribunal de Sanciones de esta provincia. Su expediente personal lo acredita por su laboriosidad, talento y conducta rectilínea, como uno de los primeros empleados del Tribunal, constando en su favor multitud de notas laudatorias, habiendo prestado servicios al lado del que fuera querido Presidente de esta Audiencia, don Miguel Zaldívar y Sánchez, que lo tuvo como uno de sus hombres de mayor confianza.

El compañero Benito Alonso y Artigas fue decano y fundador del actual Colegio de Procuradores de esta capital; se distinguió de manera notable, sobresaliendo como el más experto de los entendidos en materia jurídico electoral, estando considerado como uno de los hombres más capacitados de Cuba en ese orden. Ha prestado ininidad de comisiones electorales en distintos comicios, como delegado del Tribunal Superior Electoral y de la Junta Provincial de La Habana. Deja en todos los cargos judiciales que ha desempeñado grato recuerdo y una ejecutoria dignísima, siendo muy estimado

por todos sus compañeros de labores y por sus superiores, y en la Administración de Justicia de la República se le considera como uno de los hombres más queridos. Fue vicepresidente de la Asociación Nacional de Auxiliares de la Administración de Justicia, y al mismo se debe la iniciativa de la construcción de la Casa de Descanso del Empleado Judicial en el balneario de San Miguel de los Baños, habiendo obtenido de don Manuel Abril Ochoa, la donación de los terrenos en que ha sido fabricada la casa desde hace varios años, y la que ha venido sirviendo de refugio a multitud de empleados judiciales de todos los Tribunales y Juzgados de Cuba.

El compañero Benito Alonso, que lleva más de treinta años en esta casa de EXCELSIOR-EL PAIS, continuará laborando como periodista en el sector judicial y en el Ministerio de Justicia, pues su jubilación se refiere única y exclusivamente al cargo que desempeña en el Poder Judicial.

3000172



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA